



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!

2022
**ESPERANZAS
VICTORIOSAS!**
TODO CON AMOR!

NOTA DE PRENSA

REHABILITADO SISTEMA DE AGUA EN WAMBLAN

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional a través de ENACAL en Alianza con la Alcaldía Municipal de Wiwilí de Jinotega y Familias Protagonistas, ejecutaron el Proyecto de Rehabilitación del Sistema de Agua Potable de la Comunidad de Wamblan, afectado por las fuertes lluvias del pasado Mayo de este año.

Las Obras incluyeron: Reposición de 700 metros de Tuberías en diversos tramos, Limpieza y Desinfección de 12 Kilómetros de Tuberías y Planta de Tratamiento, que nos permiten restablecer Agua Segura a unas 400 Familias (2,000 Herman@s).

Monto de Inversión: 2 millones de córdobas financiados con fondos del Tesoro Nacional.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA

CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!

AFECTACIÓN POR LAS LLUVIAS



REPOSICIÓN DE 700 METROS DE TUBERÍAS



LIMPIEZA Y DESINFECCIÓN DE 12 KILÓMETROS DE TUBERÍAS.

